



El Museo Nacional de Etnografía y Folklore se une al evento cultural 'NAMJOONEANDO' organizado por BTS-ARMY Bolivia Project

En un esfuerzo por dinamizar la escena cultural paceña y fomentar el acercamiento de los jóvenes a los espacios patrimoniales, el Museo Nacional de Etnografía y Folklore (MUSEF) se suma a la actividad *NAMJOONEANDO*, organizada por el club de fans *BTS-ARMY Bolivia Project*. Esta iniciativa tiene como objetivo promover la participación de jóvenes en actividades culturales a través de una experiencia lúdica que conecta la música, el arte y el patrimonio.

BTS, la agrupación de siete jóvenes coreanos, ha dejado una huella significativa en millones de personas alrededor del mundo. Más allá de su música, han transmitido mensajes de amor propio, resiliencia y unidad, que han sido tomados como inspiración para diversas acciones sociales y culturales. En Bolivia, *ARMY* (la comunidad global de seguidores de *BTS*) ha sabido transformar estos mensajes en iniciativas que fomentan el bienestar y la participación ciudadana.

Maya, integrante del club de fans, señala: “En nuestro fan club, hemos transformado estos mensajes en acción. Trabajamos en proyectos sociales y culturales colaborando con ONG, fundaciones, museos, centros culturales y organizaciones municipales. A nivel internacional, *ARMY* ha apoyado causas importantes y ha trabajado constantemente en proyectos solidarios. *NAMJOONEANDO* es una forma más de continuar este legado, promoviendo el acceso a la cultura y el arte en los jóvenes”.

El evento *NAMJOONEANDO* propone una búsqueda del tesoro que llevará a los participantes a visitar distintos museos de la ciudad de La Paz, incluyendo el MUSEF. Durante el recorrido, los jóvenes podrán descubrir el valor cultural e histórico que albergan estos espacios, mientras acumulan puntos para ganar premios. De esta forma, la actividad no solo busca entretener, sino también educar e incentivar el interés por el patrimonio cultural.

Luz, otra representante de *BTS-ARMY Bolivia Project*, añade: “*BTS* nos inspira de muchas maneras. Realizar actividades en nombre de ellos es nuestra manera de contribuir con un granito de arena a la sociedad. Con *NAMJOONEANDO*, buscamos que los jóvenes se acerquen a los museos y descubran el valor cultural de nuestra historia”.

El MUSEF, como parte de su misión de acercar los bienes culturales a nuevas generaciones, abre sus puertas a esta actividad, demostrando su compromiso con la difusión cultural y su deseo de conectar con audiencias jóvenes. La colaboración entre el museo y *BTS-ARMY Bolivia Project* refleja el poder de la música y el arte como herramientas de transformación social y dinamización cultural en Bolivia.

“2023 AÑO DE LA JUVENTUD HACIA EL BICENTENARIO”



El reto de la búsqueda del tesoro inicia este lunes 16 de septiembre y concluye con la premiación el 5 de octubre, este evento promete ser una experiencia innovadora para los jóvenes que participen. La actividad busca que cada vez más personas descubran los tesoros que los museos paceños tienen para ofrecer, todo mientras se divierten en un recorrido que combina cultura y entretenimiento.

El MUSEF extiende una cordial invitación a todas las personas interesadas en sumarse a este emocionante reto cultural. El museo abre sus puertas de lunes a viernes en horarios de 08:45 a 12:30 y de 14:30 a 19:30, sábados de 08:30 a 16:00, y domingos de 08:30 a 13:00. Además, los jueves el ingreso es completamente gratuito, brindando una excelente oportunidad para descubrir las riquezas culturales que el museo tiene para ofrecer. ¡No pierdas la oportunidad de participar y explorar el patrimonio de manera divertida y educativa!



"2023 AÑO DE LA JUVENTUD HACIA EL BICENTENARIO"

La Paz: c. Ingavi N°916 | Sucre: c. España N°74
 Telfs: La Paz (591-2) 2408640 | Sucre (591-4) 6455293
 E-mail: musef@musef.org.bo | www.musef.org.bo
 Fundación Cultural del Banco Central de Bolivia, Calle Fernando Guachalla N°476
 La Paz - Bolivia